
板二小ｉＣＳ委員会だより

ｉＣＳ委員会は、学校運営や学校運営に必要な支援に関する協議を行うために設置
しています。iＣＳ委員会では、学校が抱えている課題（学力・体力向上、学校行事の
見直し等）に対して保護者や地域の方が学校とは違う視点で、具体的な解決策等に
ついて議論し合い進めています。そのことにより、保護者、地域の方、教職員みんな
で「学校をつくる」そして、ｉＣＳ委員会を通して、地域全体で子どもを育む環境つくり、
子どもたちが明るく、元気で前向きに成長していくことをめざしていきます。
以下、先日開催された令和５年度第１回 板二小iＣＳ委員会のことを御報告します。

開催日時：令和５年４月１５日（土）９：４０〜１０：４０

１．校長挨拶
２．学校関係者、ｉＣＳ委員自己紹介
３．ＩＣＳ委員の方々へ委嘱状授与

４．委員長選出
５．令和５年度学校経営方針説明（校長）

☆学校経営方針☆ （文書にて）
凡事徹底 あたりまえのことに、一生懸命に取り組むこと。
・板橋区 小中一貫教育「板橋一中 学びのエリア」で
【自律】と【自立】する子どもを育てる。
・教育活動における２つの最重点項目と４つの重点項目
［最重点項目］
①【学力向上】
・小中9年間をつなぐ「読み解く力」の育成
・基礎学力の定着 ・主体的な学び
②【環境教育】
・ビオトープを中心に据えた取組（ユネスコスクールとして）
［重点項目］
ア[礼儀・規律の徹底]
イ[家庭と地域との連携]
ウ[人とのかかわり]
エ[一人一台の端末の効果的な活用］

令和５年度 板橋第二小学校 ＣＳ委員の皆様です。
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６． 学校地域支援本部の活動状況の説明

令和４年度の活動状況と令和５年度の活動予定について報告がありました。
令和４年度は、まだ新型コロナ感染症対策のため、依然活動を制限しまし

た。そのため、 新１年生の下校指導、体力テストの補助等を行いました。
令和５年度は、６月に体力テストの補助、７月に水泳の見守り、学習教室、

１０月の運動会の準備・片付け等で親二会と協力して進める予定です。

７． 今年度のｉＣＳ委員会ならびに熟議の内容方法について

○ 人と人とのかかわり方、コミュニケーションの取り方に課題がある。
町会等の地域の活動への参加者が減っていることに危惧している。

○ｉＣＳ委員会で、先生たちともっと学校のことを話したい。
そして、それぞれの立場からの意見を出し合っていきたい。

＊第２回ｉＣＳ委員会（５月１９日）は、全教員参加で開催する予定である。
なお、普段は、土曜日の学校公開と並行して行なわれている。ｉＣＳ委
員会には学校側から校長、副校長以外に教員１名も参加するよう計画
している。

〇以前、ｉＣＳ委員会と代表委員会の児童と話すことがあり、とても有意義
だったので、令和５年度も検討し進めていく予定である。

〇他校の実践について、副校長が情報を入手し、ｉＣＳ委員会で報告し、
本年度の板二小ｉＣＳ委員会に生かしていく。

以上のような話が出ました。今年度、このことを参考に行っていきます。

次回は、５月１９日（金）１４：３０～１５：３０ に行う予定です。
全教員が参加することを予定しています。

(文責 副校長 矢島 洋）


